



Kursus Pengelola Kwartir, Perkuat peran dan Fungsi Kwartir Ranting Melalui Tertib Administrasi

Keterangan

Pusinfo – Sebagaimana Surat Edaran Kwartir Cabang Sidoarjo, Nomor 268/1315-A tentang Kursus Pengelola Kwartir tahun 2024, perwakilan masing-masing Kwarran sebanyak 2 orang dari unsur Sekretaris dan Andalan turut hadir dalam kegiatan yang dibuka oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, kak DR. H Mustain Baladan, M.Pd.I di ruang pertemuan Tri Satya, Sabtu (30/11/2024).



Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka upaya peningkatan pengetahuan dan kualitas pengelolaan dimasing-masing Kwartir Ranting se-Kwartir Cabang Sidoarjo. Dari 18 Kwartir Ranting, hadir 14 utusannya, minus Kwarran Tanggulangin, Tulangan, Gedangan dan Prambon. Melalui kegiatan ini para peserta dibekali pengetahuan tentang Fundamental Gerakan Pramuka, Organisasi dan tata kerja Kwartir, Sistem Administrasi Kwartir.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Dalam sambutannya membuka kursus, kak Mustain berharap, “Kedepannya kita berharap pramuka bisa bersatu kembali ditengah banyaknya perbedaan dan keberagaman di negara ini. Sehingga ini akan menjadi salah satu upaya untuk merekatkan itu melalui penataan kembali kualitas pengelolaan kwartir di masing-masing ranting. Hal ini bukan perkara yang mudah, namun ketika semua potensi pramuka bergerak, maka tidak ada hal yang tidak mungkin”, ujanya membuka kegiatan.



Para peserta diberikan materi fundamental gerakan pramuka yang disampaikan oleh kak DR. Abdul Munif, MM yang juga menjabat sebagai Waka Binawasa. Dalam penjelasannya, disampaikan bahwa pramuka itu fungsinya yang diutamakan kemudian harus didukung dengan administrasi yang baik, maka dengan demikian program pramuka dapat berjalan sesuai dengan tupoksinya. Tidak lupa bahwa pramuka itu harus terus semangat, senang dan bahagia untuk mewujudkan tujuan pramuka pada pembinaan karakter, ketrampilan dan kebangsaan.

Materi organisasi dan tata kelola Kwarran kali ini disampaikan oleh kak Kusdianto, SH., MH selaku Sekretaris Kwartir Cabang Sidoarjo. Secara detail dijelaskan akan pentingnya pengorganisasian dan tata kelola kwarran sebagai tolak ukur hidup dan sehatnya kwarran. Sebagaimana Keputusan Kwartir Nasional nomer 224 tahun 2007 tentang Petunjuk Penyelenggaraan Organisasi dan Tata Kerja Kwartir Ranting Gerakan Pramuka, diharapkan setiap kwarran bisa melengkapi struktur organisasi dan andalan bidang sesuai dengan kebutuhan di kwarran masing-masing.



Materi Sistem Administrasi Kwartir disampaikan oleh kak Fatoni, S.Sos yang menjelaskan tentang sistem administrasi, surat menyurat kwartir ranting, yang mengacu pada Keputusan Kwartir Nasional nomer 145 tahun 2021 tentang Petunjuk Penyelenggaraan Sistem Administrasi Kwartir Gerakan

Pramuka. Melalui pelatihan kali ini diharapkan, sekretaris kwartir ranting dan seluruh pengurus lainnya semakin mahir dan tata kelola dan pengadministrasian kwartir ranting. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Kak Riyadhha Novi – *Peserta Kursus Pengelola Kwartir;*



Pewartu Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*

Kategori

1. Berita

Tags

1. kursus pengelola kwartir
2. Kwarcab Sidoarjo
3. KWARDA JATIM
4. Kwarnas
5. pelatihan kwarran
6. Pramuka
7. Sidoarjo

Tanggal Dibuat

November 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark